

Quedó en \$4,6 millones

Comisión aprobó la “Deuda Histórica”

En su última sesión, la Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados aprobó los recursos para continuar con el proyecto de ley de reparación a la “Deuda Histórica” a maestros jubilados.

Sin embargo, no estuvo exenta de polémicas, pues el presidente del Colegio de Profesores, Mario Aguilar, si bien valoró el avance, criticó la ausencia del ministro de Hacienda, Mario Marcel, en la sesión, para que haya más rigor, preocupación y más atención a la iniciativa.

“Hubo desprolijidades, como el no envío del proyecto financiero actualizado en el monto, el que se reajustó quedando en \$4.644.000 y fueron los parlamentarios de la comisión quienes se percataron y rápidamente se improvisó una respuesta por parte de Hacienda”.

De esta forma, la iniciativa quedó despachada para ser votada en la sesión en sala. En ese sentido, el presidente del magisterio agregó que “queremos que el proyecto se tramite con rapidez, pensando en el rango etario de las y los afectados, todas personas de mucha edad y que lamentablemente todos los días se muere alguna”, concluyó.

